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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 卓 話

青少年奉仕委員会

比留間 孝司 青少年奉仕委員長

第１５３９回

例 会
２００３．９．１０

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【9月17日(水)】

卓 話 会員増強委員会

渡辺 俊晴 会員増強委員長

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

9 月 は 新 世 代 の た め の 月 間 で す 。

幹事報告

○あすかロータリークラブ 幹事変更

・滝沢 雄二 ㈱ひのき葬祭 代表取締役

自 宅 練馬区大泉6-7-16 03-3978-1438

（比留間 重次 幹事）

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 2004～05年度 地区大会 日程変更

2004年11月15日、16日 → 14日（日）、15日（月）

会 場 ： 沖縄コンベンションセンター

ホスト ： 浦添ロータリークラブ

○「友」インターネット速報 №100が届いています。

○「Ｄ2580地区 ウィークリーニュース0309-1」が届いています。

○「友」及び「ウィークリーニュース」は次回よりＣＩＣＯへ送

信されます。

［ＣＩＣＯ ⇒ ｸﾗﾌ゙・ｲﾝﾀー ﾈｯﾄ・ｺﾐｭﾆｹー ｼｮﾝｽ゙・ｵﾋｻー ］

第 1 5 3 8 回 例 会 報 告
司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

（なし）

斉 唱

君が代
奉仕の理想
四つのテスト（比留間 孝司 青少年奉仕委員長）

出席報告
（栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 79.41％ 79.41→85.29％

○福祉まつりについて（芦川 征史 会員）

市の社会福祉協議会の主催にて9月7日（日）10：00～15：30ま

で福祉まつりが行われます。

今回で10回目なので盛大に行う予定です。私は献血コーナーにお

りますので皆さんお越し下さい。

○青少年奉仕委員会（比留間 孝司 青少年奉仕委員長）

先月27日に薬物乱用防止協議会の会合が開かれまして、産業まつ

りでのロータリークラブの広報パネルにスペースがあれば、薬物

乱用防止のパネルも掲示して欲しいとの事でした。それから来週

の青少年奉仕委員会の卓話ですが、少し違った角度から青少年の

犯罪についてお話したいと思いますので、皆さんよろしくお願い

します。

委員会報告

○メーキャップ（第1536回）

後藤 正次 会員（分区連絡会） 野島 征 会員（昭島中央ＲＣ）

変更なし］



波多野稔会員⇒今年も皆出席の更新が出来、31年になりま
し た。9月15日敬老の日が62回目の誕生日です。年々、年を
自 覚することが多くなって参りました。宜しくね。
○比留間昭三会員⇒妻の誕生日知らせていただきありがとうご

ざいました。これからもずっと元気でいてもらいたいです。
○榎本昭会員⇒いつの間にか67歳。そこで一句･･･ 「誕生日

冥土の旅の一里塚、喜しくもあり、さびしくもあり」
○小野寺一昭会員⇒誕生祝い有難うございます。話題の筋トレ

で体力ＵＰに取り組みます。

○薄井政光会員⇒結婚記念日と妻の誕生日を祝っていただき有
難うございます。

○内野義久会員⇒新人研修会を実施していただき有難うござい
ました。

○小林均会員⇒新人勉強会を実施して頂きありがとうございま
した。

○比留間孝司会員⇒内野さん、小林さん、先日の歓迎会は欠席
で申し訳有りませんでしたが、今後とも一緒に様々な活動を
頑張って行きましょう。

◇ 今回計 ４８，０００円 ◆ 累計 ４３６，０００円

ニコニコＢＯＸ (小林 均 親睦委員）

網代 雅男 会員

榎本 昭 会員

波多野 稔 会員

小野寺 一昭 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。

比留間昭三会員夫人 マツさん

宮﨑恒夫会員夫人 静江さん

薄井政光会員夫人 初江さん

☆ 結婚月おめでとうございます。

☆ 皆勤おめでとうございます。

薄井 政光 会員

波多野 稔 会員 ３1年

（宮﨑 茂夫 親睦委員）

◇ ◇ ◇ 第３回 クラブ全員協議会 ◇ ◇

■ 報 告 事 項

1. 先月27日に秋川の黒茶屋にて分区連絡会がありました。議題
は会員増強についてですが、詳しい話は今月17日の会員増強
卓話にてお話ししますが、会議の中で他クラブの成功例として
クラブ内で5～6人の班分けをして、その中で候補者を選び、
年間1人の会員を増強するとの事でした。その他、地区委員と
して当クラブではＩＴ委員会の後藤正次会員、環境保全委員会
の石井賢司会員が出席いたしました。

3. ゲートボール大会起案の件
10月4日に第16回目のゲートボール大会を三ツ木の運動場にて
行います。時間は8：00から15：00まで。予備日は翌日にな
ります。参加者は約170名になるので役割分担など決めさせて
頂きますので大勢の参加お願いします。また、参加費が高くな
りますが懇親会も行いますので、そちらも宜しくお願いします。

4.バギオ基金評議委員選出の件
例年、前年度幹事がなっており、前年度幹事小野寺一昭会員に
お願いしたいと思います。

5.その他
地区大会「我が誇れる活動」報告について（原田 友義 会員）

特別委員会で準備を進め
ていますが、ホストクラ
ブからの要請で話しだけ
でなく、写真や動画など
を特別委員会で準備して
欲しいとの事なので、こ
れから市内の参加者や青
梅の少年チームなどにイ
ンタビューなどして準備
をしていきますが、皆さ
んにもお願いする事があ
ると思いますので、ご協
力お願い致します。

会報・雑誌委員会 炉辺会合

本

日

の

食

事

■ 協 議 事 項

1. 国際大会 費用積立の件（峯岸 一郎 親睦委員）
来年の国際大会参加及び親睦旅行に際し、費用が10万円強見
込まれます。よって親睦委員会で協議した結果、2万円を5回
に分けて積み立てしようという事になりました。原則として
全員です。よろしくお願いします。

2. 地区大会登録の件
例年では当クラブの出席者が60％程なので、実質出席者だけ
の登録にするとの意見もありましたが昨年ガバナー賞も頂き、
本年度のホストクラブが清瀬ロータリーなので、今年度も全
員登録にしたいと思います。
「コメント」（栗原高明会員）

全員登録は賛成です。しかし、今年度は1日目にゲートボー
ルの発表があり、2日目に本会議があります。当クラブの出
席者が少ないのは問題があるので、確認をお願いします。 峯岸 一郎 親睦委員


